古淵保育園

保護者会ニュース

今年は冬を感じさせない、暖かい日が多いですね。早いもので、もうすぐ三月となります。一年を振り返り、わが子の成長を感じる今日この頃です。



●次回の親子交流会について

今年度最後の保護者会の交流会として、「劇団ぶらんこ公演」を企画いたしました。どなたでもご参加いただけますので、みなさん、お誘いあわせの上、ぜひ、観に来てください。

劇団ぶらんこ公演

演 目(予定):

ボードビル 「ホネホネロック」、他

人形劇 「なかよし」、他

と き:3月11日(日曜日)10:00~11:10

ところ: 大野中公民館 2F 和室

参加費:会員無料(会員外は1世帯100円)

劇団ぶらんこは、ホールの子どもたちがお世話になっている加藤保育士が所属されている劇団です。演目は、ボードビル(ペープサートの大きいの)では「ホネホネロック」「花の妖精」「ハラペコあおむし」、人形劇では「なかよし」「カエルののどじまん」を予定しています。小さな赤1組さんも充分楽しめる内容です。会場は和室ですので、ぜひ大人と子どもご一緒に、ご近所の方なども誘って、ご参加ください。

3月に入りましたら、詳細をお知らせいたします。 お楽しみに!

2007年2月16日 2006-4号(No. 16)

発 行:古淵保育園保護者会

会 長:濱口和美

連絡先:tel.***-****(副会長:河辺)

E メール: *******@********
H P: http://kobuchi.fc2web.com/

●「大切な自分~親子の安全トレー ニング」開催

11月26日(日)大野中公民館にて、NPO法人「子どもひろば・CEP」の講師を招き、親子の安全トレーニングを開催しました。「家族や地域に愛されている、大切な自分を守る」がテーマで、

「怖い・嫌なことから身を守り、何かあったら家族に話すこと」を練習しました。白・緑組の子どもたちは初めての体験で戸惑う場面もありましたが自分を守る具体的な方法についての大切さを感じとっていたようです。

講師から保護者向けのお話でも「幼児を狙った犯罪の多くは若い男性の偏った性的嗜好に起因している。地域社会が崩壊し、子育てに男性の関わりが低く大人の男性モデルがない。人間関係能力が身に付かないまま育てられてしまった。過激なゲーム・バーチャル中毒も深刻で、産業優先社会で子どもの健全な育ちと安全が軽視されている」とありました。感受性豊かな子どもたちにこのような訓練をしなくても済むよう、地域での子育てを大事にしていきたいですね。

● 保育園民営化説明会報告

2010年に保育園は公立から私立に運営主体が代わり、民営化されます。2006年度に行われるはずだった運営団体法人の募集が来年度に延期されたことについての説明を保護者会から保育課にお願いし、12月9日土曜日、3時から6世帯の保護者が参加して開催されました。

民営化に伴い定員増が予定されていますが、現在の園舎を増築するのか、分園を設けるのか、新たに土地を取得するのか等の方針が決定されていないことが、運営法人の募集が来年度に延期された理由の一つであるとのことでした。

保育士も運営方針も全てが変わる民営化は保護

者としてもとても心配です。民営化されるまでの 移行期間についても、また、園舎の増築工事は入 るのか等、心配はつきません。今後の方針や運営 法人募集等についても、保護者への説明や話し合 える場を設けてほしい旨、保育課にお願いしまし た。当日の記録については、保育課から配布され る予定です。

● 給食試食会が行われました

12月14日(水)午後1時からランチルームで、 緑組保護者を対象に、給食の試食会が行われまし た。まぐろのケチャップあえ、コールスロー、き のこのクリームスープ、それにおやつのセレクト 蒸しパンと美味しいお昼を食べながら、給食の先 生、園長先生、担任の田中洋子先生と歓談しまし た。野菜も全て熱を通さないといけないこと、卵 など扱ったらすぐに使い捨て手袋を捨てること等 の給食を作るご苦労や、各家庭での料理話に盛り 上がりました。

●卒園に向けて緑組で思い出作り

卒園まであとわずかとなりました。先日は、緑 組にとって最後の発表会。「赤組の時は、お母さん を見つけて観客席まで来ようとしていたっけ」「桃 組の時はエンエン泣いて先生に抱っこしてもらっ ていたのに…」などなど、小さかった頃を思い出 して、みんなの成長ぶりを間近にしてとても感慨 深いひとときでした。

さて、緑組の保護者は今、長かった保育園生活 の思い出を形として残すとともに、最後まで楽し い思い出作りをしたい、と卒園企画に燃えていま す。一人ひとりの思い出を写真とメッセージで残 す「アルバム作り」、子どもたちへの思いをのせた 卒園式での「保護者の出し物」、そして食べて飲ん でワイワイ楽しむ卒園式後の「お別れ会」。今、こ の三つの班に分かれて準備をすすめています。

先日は、出し物の初練習。二つのパートに分か れて、声慣らしをしました。アルバム係は、一人 ひとりに個人のページ作りをお願いするとともに、 集合写真でたどる六年間、卒園製作品の紹介、卒 園遠足の様

子なども準 備していま す。お別れ会 係は会場探 しに奔走。当

写真が入ります

日の会場を 素敵な空間にしたいと、飾り物作りもすすめてい ます。

てよかったね!」という思いが、二倍にも三倍に も広がりますように。

子どもたちと保護者と先生の「一緒に卒園でき

● 役員会報告

2月4日(日曜)大野中公民館和室にて第8回 保護者会打ち合わせがありました。内容は以下の 通りです。

- ① 来年度のお祭りについて
- ② 古淵保育園民営化について
- ③ 3月開催の交流会について
- ④ 保護者会通信について

次回は3月11日(日)午後 大野中公民館で す。交流会後、お昼を食べながら、来年度の保護 者会行事について話し合う予定です。みなさんの 参加をお待ちしています。

●来年度に向けて

古淵保育園保護者会も来年4年目を迎えます。今 年度初めて開催したお祭りは、いかがでしたでし ようか。

来年の保護者会の催しや運営、ご提案など、お 待ちしています。